Hallo, wir sind die Klasse 7a der Realschule Heessen. Wir haben schon 1x bei dem Wettbewerb "Be Smart – Don't Start" mitgemacht. Das war im letzten Jahr als wir noch die 6a waren.

Wir haben schon mehrfach am Wettbewerb teilgenommen, weil wir alle überzeugte Nichtraucher sind und somit nichts zu verlieren haben. Außerdem erhöhen sich unsere Gewinnchancen, wenn wir öfters mitmachen. Wir wollen unbedingt gewinnen!!

Besonders gut gefällt uns an dem Wettbewerb, dass wir fair und ehrlich sein müssen. Außerdem finden wir das Quiz gut. Wir diskutieren oft über die Quizfragen und können so noch mehr über die Nachteile des Rauchens erfahren.

Zu verbessern wäre, dass man innerhalb des Wettbewerbs zunächst einen Film über die Gefahren des Rauches sehen könnte. Das wäre ein guter Anfang, um ins Gespräch zu kommen. Außerdem fänden wir es gut, wenn es mehr Preise geben würde.

Wir wollen auch in Zukunft am Wettbewerb teilnehmen. Am besten so lange wie wir dürfen, also bis zum Ende unserer Schulzeit.

Liebe Grüße Ihre 7a